
 

 
 

INTERPELLANZA 
 
Aumento dei rimborsi per abbonamenti annuali 
 
 

Ponte Capriasca, 29.11.21 
 
 
Signor Sindaco, 
Signore e signori Municipali 
 
In un’interpellanza di alcuni anni fa, il Municipio era stato interrogato sulla possibilità di 
aumentare l’importo di rimborso per gli abbonamenti annuali agli studenti. Ora, avvalendomi 
delle facoltà concesse dalla Legge (art.66 LOC e dal Regolamento comunale) mi permetto di 
interrogare nuovamente: 
 

- Il Municipio ha analizzato la problematica ed è giunto ad una decisione? 
- Sarebbe sostenibile un aumento del rimborso dagli attuali 50 franchi a 100 franchi? 
- Sarebbe sostenibile un aumento del rimborso dagli attuali 50 franchi a 150 franchi? 

 
 
Ringraziando sin d’ora per l’attenzione, porgiamo i nostri più cordiali saluti 
 
Per il gruppo Lista Civica 6946 
 

Alessandra Frati 


